

Apel Potmas Polres Ciamis: Sinergi Tiga Pilar untuk Keamanan Jelang Pilkada Serentak

Ciamis - CIAMIS.JOURNALIST.ID

Oct 8, 2024 - 10:59



Apel Potmas Polres Ciamis: Sinergi Tiga Pilar untuk Keamanan Jelang Pilkada Serentak

Ciamis - Polres Ciamis menggelar kegiatan Apel Potensi Masyarakat (Potmas) yang bertempat di Lapangan Apel Polres Ciamis. Apel ini dipimpin langsung oleh

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., dan dihadiri oleh sejumlah pejabat penting serta perwakilan masyarakat. Kegiatan ini menjadi momentum penting untuk memperkuat sinergi antara masyarakat dan aparat penegak hukum dalam menjaga situasi keamanan menjelang Pilkada Serentak 2024.

Kegiatan apel yang dihadiri oleh berbagai pejabat, tokoh, kepala desa, dan berbagai elemen masyarakat ini menjadi bukti pentingnya potensi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban Pilkada 2024. Selasa (8/10/2024)

Dalam amanatnya, Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, menekankan pentingnya sinergi antara seluruh elemen masyarakat dengan aparat kepolisian dan pemerintahan dalam menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). "Kegiatan ini merupakan momentum penting bagi masyarakat untuk meningkatkan kinerja, baik dalam menjalankan tugas sebagai warga negara maupun dalam mendukung keamanan jelang Pilkada Serentak 2024," ujar AKBP Akmal.

Ia juga menegaskan bahwa sinergitas yang terjalin tidak hanya berupa koordinasi, tetapi harus diwujudkan dalam bentuk aksi nyata. Dengan demikian, potensi gangguan keamanan dapat segera diatasi, terutama dalam menghadapi tantangan Kamtibmas yang muncul menjelang pelaksanaan Pilkada.

Salah satu isu yang menjadi perhatian utama Kapolres adalah penanganan konflik sosial. Ia menegaskan bahwa jika konflik sosial tidak dikelola dengan baik, maka dapat mengganggu penyelenggaraan Pilkada. Oleh karena itu, diperlukan langkah-langkah preventif dan partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat untuk menjaga kondusivitas wilayah.

Dalam rangkaian apel Potmas ini, juga diserahkan penghargaan kepada pemenang Lomba Tiga Pilar dan Satkamling tingkat Polda Jabar. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas kontribusi mereka dalam menjaga Kamtibmas di wilayah masing-masing.

Penghargaan ini diharapkan menjadi motivasi bagi seluruh potensi masyarakat untuk terus aktif berperan dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.

Apel Potensi Masyarakat Polres Ciamis tahun 2024 merupakan langkah nyata dalam memperkuat sinergi antara masyarakat dan aparat penegak hukum untuk menciptakan keamanan yang kondusif menjelang Pilkada Serentak. Dengan kolaborasi yang baik antara semua pihak, diharapkan pelaksanaan Pilkada di Kabupaten Ciamis dapat berjalan dengan aman, tertib, dan sukses.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar, Harkamtibmas